

Journée internationale de lutte pour les droits des femmes

MERCI ET BRAVO !

Dans ce cadre, le Syndicat CGT a organisé une collecte de produits d'hygiène à l'attention du Secours Populaire. Plus de 25 points de collecte ont été déployés pour cette action.

Vous avez répondu présents et avez été nombreux à donner. Merci !

Comme convenu, le 8 mars, le Syndicat CGT est venu solennellement remettre vos contributions au Secours Populaire, en présence de la presse.



Grâce à vos contributions, le Secours Populaire va pouvoir poursuivre son action auprès des femmes en situation de précarité du département du Var, département dans lequel 84% des parents isolés sont des femmes et 42 % des mères isolées et leurs enfants vivent sous le seuil de pauvreté.

Au Conseil Départemental du Var, la situation n'est guère meilleure :

- les femmes représentent 65 % des effectifs, mais seulement 42 % de la masse salariale ;
- elles occupent moins de 50 % des postes d'encadrement et 36 % des promotions internes ;
- elles partent moins souvent en formation.

**Au Département du Var comme partout en France,
la CGT continue la lutte pour les droits des femmes !**

Tous ensemble !